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▪▪▪▪▪鳙鳫鳈鱅（敬称略）▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪�
⼩川、松⽥、浦川、原⽥、岡⽥、廣⽥、井村、橋本、⼩中尾、相⾺、⼭⼝茂、太⽥、杉町、菊次、本⼭、�
酒井、森⽥、⼊江、橋⼝、⼭下、三鲼溝、坂本、濵松、内⽥、⼤浦、松本、⼭⽥武、⼭⽥秀、横道、横⼭、
⾼⽉、福⽥、⾺場、岩永�

▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪ 
進⾏：� 井村�聡道�

議事録作成：� 酒井�岳⼤�
�

▍開会⾏事� �
挨拶及び報告� �⼀般社団法⼈⻑崎県サッカー協会審判委員⻑� ⼩川�直仁�
・5/29の JFA47FA地域フォーラムについて報告�
・2022シーズンはオフサイドの解釈についての改正の⾒込み�
JFAが２年間で取り組むこと�
① トップレフェリーの強化�
② VARの確実な導⼊�
③ JFAトレーニングセンターの効果的な運⽤�
④ JFA、地域、都道府県の審判活動に⾒合った資格制度の検討・⾒直し�
⑤ 情報発信の推進と競技規則の普及�
・⼥⼦ 1級の審査⽅法が、年間の総合評価⽅式に変換�
・JFAからの情報発信の推進をHP、メルマガを使って、審判関係者意外にも発信。�
中にはリレーコラム（９地域、47FAにおける審判活動について）も企画中。�
・インターハイは審判員の研修会はないが、各県の⾼体連専⾨委員⻑の推薦があれば、2
級審判員は審判役員として参加が可能。�
・競技規則は今後紙媒体での配布は無くなっていく可能性がある。�
・47FA補助⾦は2022シーズンより制度改⾰予定で、全体包括化の⽅向性は変更がない
予定。�
・フットサルとビーチも⻑崎県の良さとして普及・拡⼤を図っていきたい。�
今後について�
・今週末⾏われる九州審判フォーラムは「⼥⼦の育成について」がテーマとなっているこ
とから、参加は審判委員会からは⼩川委員⻑、浦川副委員⻑が参加することに変更した。�
�
▍報告事項�
1 2020年５⽉度の事業報告〔菊次センター⻑〕�

・⽉別事業⼀覧表にて概要を説明。�
・浦川副委員⻑より、47FA補助⾦がまだ県協会から振り込まれていないため、⼀部⽀払
いを停⽌している旨補⾜説明。�
・菊次センター⻑より4⽉と 5⽉の審判員及びアセッサー派遣実績について説明。�
・強化審判員とアカデミー⽣の活動状況について説明�
・2021シーズンの課題の提出状況について報告。�
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・⼩滝⽒は2級審判員の第２登録が⻑崎県として登録されていないため、⻑崎の強化とし�
て取り扱うか要検討。�
・有⾺⽒は⻑崎県を第２登録完了しているため、⻑崎の強化として活動する意思があるか�
どうか要確認。�
・講座への参加状況について報告。�
質疑なし、承認。�
�
2 新カテゴリー「2021強化 S」報告〔橋本S⻑〕�

・5/31を期限として、橋⼝⽒、内⽥⽒、本⼭⽒の3名が挙⼿。�
・随時応募は受け付けるため、ぜひ周りにいたら押して欲しい。�
質疑なし、承認。�
�
3 フットサル活動報告〔杉町〕�

・5/30の再総会ではさまざまな意⾒を聞ける良い機会となった。今後の活動に取り⼊れ
ていきたい。�
・3級新規認定講習会は現在延期中。�
・4級認定講習会（Web）で開催。36名が参加。�
質疑なし、承認。�
4 広報活動報告〔酒井〕�

・�
質疑応答�
Q.�㒷謗中傷への対策は？�
A.�県協会審判委員会の公式ページであると明記して、県協会事務局と担当者で連携して�
運⽤していく予定。�
5 その他〔事業担当者〕�

特になし。�
�
▍協議事項�
１� 議⻑選出� 松⽥敏彦副委員⻑�
⇨承認�
� ２� 6 ⽉度の事業運営（案）について〔菊次センター⻑〕�
・異議なし、承認。�
�
� ３� 第１回合同研修会（案）について〔岡⽥副委員⻑〕�
・概要や⽬的、研修⽅法、⽅針について説明�
・会場での⾏動は、新型コロナウイルス感染症対策を考慮して⾏動することを明記してい�
ることを説明。�
【質疑応答】�
Q.�割当のないアセッサーの当⽇の会場での⾏動には充分注意を払う必要がある。�
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A.�⾼体連福島先⽣を通じて渡辺委員⻑にお願いをする。�
�
Q.�割り当てがなくて⾃主研修で会場に⾏く場合はどうしたら良いか？�
A.�健康チェックシート等を必ず持参して、審判委員会の会場担当者に提出すれば可能�
とする。�
�

Q.�審判証の提⽰を徹底するように、要項に明記したほうが良いのでは？�
A.�明記して提出する。�
⇨⼀部修正して実施。承認。�
４� チューターリング研修（案）について〔岡⽥副委員⻑〕�
・概要、⽇程（予定）、内容（予定）について説明。�
・⼀部の講座については対⾯形式で実施。�
⇨質疑なし、承認。�
�
５� 研修の⾼度化（案）について〔菊次センター⻑〕�
・これまでの研修⽅針が実戦により効果的に適⽤できるように、映像を⽤いる、観戦す�
る、講座を担当する、対外交流を⾏うなどさまざまな⼿法を織り込んだ研修⽅法を考�
慮して、研修をより⾼度化を図る必要があると考えるため、そのような⽅向で検討を�
進めて良いか？�
⇨異議なし、承認。�
６� フットサル部との連携について〔菊次センター⻑〕�
・フットサル及びビーチサッカーとの連携について特別事業として取り上げ、今後活動�
を進めて良いか。�

� ⇨異議なし、承認。�
� ７� その他�
� ・スケジュールについては、今後Google ドライブで管理を⾏う。�
� ・2021シーズンからの新規メンバーがさまざまなことに関して不安を抱えていること�
などを考慮して、2ndキャンプは集合型での実施に向けて調整を⾏う。�

� ・各事業部や各種別担当者の参加によって定例会の協議はよりスムーズになるものと考�
えられるため、出席該当者の出席をしつこく促す。�

� ⇨異議なし、承認�
８� 議⻑解任�
▍確認事項�
▪次回開催（案）� � 7 ⽉ 2⽇（⾦）19:30~「Web会議」�
▪その他�
▍閉会⾏事� 挨拶� ⼭⼝�茂久GM�
・最⾼の結果が出せる準備を。みんなで頑張りましょう。�
  
▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪▪ 
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葉の裏に�ひぐれの暗さ�かたつむり� �  

加藤楸邸�
 
 

ご苦労様でした！See you ♫ 


